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安全な東京2020大会の実現に向けた要望について 

 

 日頃より、中央区政の推進にご理解とご協力をいただき厚く御礼申し上げます。 

 いよいよ開催を迎えた東京2020大会に当たりましては、すでに開村も行われその準備も

佳境を迎えていることと存じております。本区といたしましても安全な大会の成功に向

け、最大限の協力・支援をさせていただく所存であります。 

 こうした中、新型コロナウイルスワクチンの接種が進んでいるものの、依然として感染

症の収束が見通せない厳しい状況下での開催に当たり、世界各国から訪れるアスリートや

大会関係者を迎える選手村を擁する本区にとりましては、大会期間中の区民生活の安全の

確保が不可欠であります。 

 開会直前とはなりますが、下記の点について今一度、要望させていただきます。 

５７年ぶりに我が国で開催され、世界中から注目を受ける東京大会を成功裏に導くた

め、地域にとっても安全に応援できる大会の実現に向け、是非とも意を汲んだご対応方よ

ろしくお願いいたします。 

 

記 

 

１．選手やコーチ、プレスやメディアなどの関係者は、プレイブックに則り行動されてい

ることと存じておりますが、開会に当たりましては、改めて遵守されることを徹底して

いただき、大会開催期間中の実効性の担保を厳格に行っていただきたい。 

 

２．区内交通環境については、これまでも地元の意見を聞きながら協議・調整を進めてき

たところでありますが、6月下旬の規制開始以来、選手村、築地デポ界隈での慢性的な

交通渋滞が見受けられ、区民生活に予想を超える影響を及ぼしているところです。大会

開催期間中の交通環境につきましては、少しでも渋滞緩和につながる改善が図られるよ

う、尽力して取り組んでいただきたい。 


